

BÉLISE



Je suis née au Japon à Tokyo. Mais j'ai été abandonnée par mes parents dès ma naissance. Ils étaient très gentil mais n'avaient pas assez d'argent. Je ne leur en veux pas pour autant, j'en suis presque même très reconnaissant car j'ai pu rencontrer ma nouvelle famille en France à Paris, la famille Durant. Je suis arrivée dans ce nouveau monde à l'âge de 2ans. Ma nouvelle famille contrairement à ma première famille est très aisée voir très riche. Mes nouveaux parents m'ont permis une bonne éducation et j'ai toujours été première de ma classe. En CM2 j'avais déjà terminé le programme de maths de terminal. Quand je m'ennuyais en cours, j'observais les autres. A force de les observer j'ai fini par comprendre comment un humain (homme et femme) fonctionnaient. Vers la seconde j'arrivais à peu près à les manipuler comme je voulais. J'ai connu

des hommes. Pas énormément mais pas peu non plus. La seule chose est que, ça m'ennuie au bout d'un moment. Je n'ai plus de surprise car je sais comment ça fonctionne, un homme.

Après mes études j'ai pu trouver un travail chez une femme appelée Arnolpha. Elle aussi est très intelligente. Je suis devenu son assistante pour vendre des filles parfaites aux hommes riches. Des filles élevées en fonction des besoins des hommes. Ce travail me plaît assez bien, les filles ont l'air heureuses et les clients de même. Je suis ravie que mon savoir puisse rendre autant de personnes heureuses.